

Informe 10
Sesión 28 de agosto de 2025

Informe de Gestión

INFORME DE GESTIÓN

En el marco de la planificación académica, se llevaron a cabo reuniones con responsables de Unidades Curriculares del segundo cuatrimestre de las carreras de la Facultad. En este espacio se compartieron las innovaciones previstas, incluyendo la presentación de planificaciones, la organización de turnos de examen y tribunales, el registro de asistencia en SIU y la incorporación de herramientas digitales que optimicen el proceso de enseñanza y aprendizaje.

El lunes 18 de agosto iniciaron las clases correspondientes al segundo cuatrimestre en las tres sedes de la Facultad, desarrollándose con normalidad. Asimismo, se habilitaron las inscripciones al Trayecto Común de las Licenciaturas en las extensiones áulicas de Santo Tomé y Bella Vista, favoreciendo la integración de más estudiantes en la propuesta académica de la institución.

El 20 de agosto se participó del Primer Taller del Proyecto Institucional de Sistema de Créditos Académicos Universitarios, realizado en la Facultad de Artes, Diseño y Ciencias de la Cultura. En esta oportunidad se conformaron comisiones por familias de carreras, con el objetivo de analizar los planes de estudio y avanzar en la futura implementación del sistema de créditos académicos.

Ese mismo día, en la extensión áulica de Bella Vista, se mantuvo un encuentro con estudiantes de la Licenciatura en Administración, en el marco de las actividades de Bienestar Estudiantil. Además, la Facultad se encuentra presente en la “Expo Carreras” organizada por el municipio, con el programa de educación financiera “Finanzas 360”.

El jueves 21 de agosto se realizó en el Aula PyME la instancia provincial del Concurso Emprendimiento Argentino 2025. Nuestra Facultad formó parte del jurado evaluador, acompañando y fortaleciendo la selección de proyectos emprendedores de la región.

El 22 de agosto se llevó a cabo en la Sede Paso de los Libres la capacitación “Herramientas Administrativas para la Gestión Institucional”, destinada al personal nodocente y contratado del área administrativa. La jornada, desarrollada en modalidad presencial con una duración de tres horas, abordó procedimientos administrativos institucionales, gestión documental, uso del Sistema de Gestión Documental Electrónica, organización de archivos y buenas prácticas de comunicación interna, fortaleciendo así las competencias del personal y contribuyendo a la mejora de los procesos de gestión de la Facultad.

Así mismo, se mantuvieron reuniones con profesores y se participó en el Segundo Taller de Cambio Curricular: “Aportes para la definición de saberes en función del nuevo perfil profesional del Licenciado en Comercio Exterior”, que forma parte del Proyecto Institucional de Evaluación y Cambio Curricular.

Además desde la sede de Comercio Exterior se dio inicio a la Diplomatura en Gestión Aduanera Aplicada: Sistema Informático María (SIM), con 26 alumnos matriculados, consolidando la formación especializada en comercio exterior y gestión aduanera.

El sábado 23 de agosto se dio inicio al Curso de Nivelación en Ciencias Económicas, con una inscripción total de 240 estudiantes: 180 en modalidad presencial y 60 en modalidad virtual. Los participantes provienen mayoritariamente de las ciudades de Resistencia (47,4%) y Corrientes (34%), y en menor medida de localidades del interior (18,6%).

También el 23 de agosto se llevó a cabo en Bella Vista la Primera Clínica Emprendedora, actividad orientada a fortalecer las capacidades de emprendedores locales, con la participación de docentes de nuestra Facultad, aportando experiencia y conocimientos para el desarrollo productivo regional.

En el ámbito de posgrado, se destaca la acreditación por parte de CONEAU de la Maestría en Contabilidad Superior y Auditoría por el período máximo de seis años. La carrera cuenta con 17 egresados, consolidándose como una de las propuestas con mayor número de titulados. En la misma línea, la Especialización en Tributación también ha sido acreditada por seis años, bajo modalidad de evaluación focalizada, con compromisos de mejora continua en la formación de posgrado.

Por último, hacemos extensiva la invitación a toda la comunidad académica y al público interesado a participar de las II Jornadas de Investigación de la Región Litoral y de la Región Centro en Ciencias Económicas, que se desarrollarán los días 4 y 5 de septiembre en nuestra Facultad. El evento contará con paneles, comisiones de trabajo, presentaciones especiales y actividades de integración, constituyéndose en un espacio de intercambio académico y profesional de relevancia regional e internacional.



FACULTAD DE CIENCIAS
ECONÓMICAS
UNNE



UNIVERSIDAD
NACIONAL
DEL NORDESTE

Nuestras Redes Sociales

 [economicas.unne](https://www.instagram.com/economicas.unne/)

 [economicas.unne.edu.ar](https://www.facebook.com/economicas.unne.edu.ar)

www.eco.unne.edu.ar